

Dado que una variedad de socios trabaja para prevenir diferentes formas de violencia y maltrato en todo Oregon, resulta importante comprender cómo hablan estos diversos socios sobre lo que intentan llevar a cabo. En este documento, se analizan dos de estos socios: los profesionales de la prevención del maltrato infantil y los prevencionistas de la violencia doméstica y sexual. Observaremos algunos ejemplos de problemas frecuentes que intentamos resolver.

Profesionales de la prevención y la intervención contra el maltrato infantil (CAPI)

Estos profesionales trabajan predominantemente para hacer frente al maltrato infantil en todo Oregon. Se ofrecen servicios de prevención a jóvenes y/o adultos. Los servicios de intervención son habituales para menores de 18 años; sin embargo, algunos profesionales prestan servicios a sobrevivientes adultos y a adultos con discapacidades del desarrollo.

Prevencionistas de la violencia doméstica y sexual (DVSA)

Estos profesionales se enfocan en las diferentes formas de violencia que se producen a lo largo de la vida. Esto significa que trabajan con personas de todas las edades, desde niños hasta ancianos. Esto significa también que las personas que trabajan en este sector tienen conocimientos especializados heterogéneos y no todas son expertas en prestar servicios a todos los grupos etarios.

Abandono

Se trata de un problema frecuente en las organizaciones de CAPI de Oregon, que se refiere principalmente a la falta de atención adecuada al niño, incluida la satisfacción de sus necesidades básicas.

La falta de cuidado, supervisión o servicios necesarios para mantener la salud física y mental.

Abandono

Esto suele producirse cuando un agresor controla la calidad de vida de una sobreviviente y sus hijos, incluso causando abandono al interrumpir la capacidad de ofrecer/recibir cuidados o recursos.

Maltrato físico

Esto es lo que la gente piensa con frecuencia en lo que respecta al maltrato infantil. Algunos ejemplos son pegar, zarandear, dar patadas y sujetar a un niño.

Todo contacto deliberado y no deseado con alguien o algo cercano al cuerpo de una persona que le cause daño.

Violencia física

Esto es lo que la gente suele pensar en lo que respecta a la violencia doméstica y sexual. Algunos ejemplos frecuentes pueden ser: empujones, bofetadas, estrangulamiento y golpear objetos/la pared, etc. como amenaza de violencia.

Abuso sexual/agresión

Comúnmente se emplea para describir la violencia sexual a personas menores de 18 años. Este tipo de abuso puede incluir: cualquier contacto sexual con un niño o cualquier comportamiento destinado a excitar sexualmente al abusador, como hacer que un niño pose para tomar fotografías.

Todo acto sexual no consentido, o bien todo acto sexual en el que una negativa no sea una opción viable para ninguna de las personas implicadas (incluso por presión/coacción).

Violencia sexual

Esto abarca el maltrato, la violación, la agresión sexual y el acoso sexual, así como otras prácticas sociales/culturales que utilizan el sexo y la sexualidad para oprimir a las personas, entre ellas: la propagación de la pornografía infantil, el incesto, la mutilación genital femenina, la explotación sexual comercial y la violencia sexual sistemática como arma de guerra.

Acoso sexual

Se produce a menudo en entornos escolares. Puede incluir: conversaciones/comentarios/silbidos sexuales, contactos o gestos sexuales, amenazas o recompensas implícitas.

Un patrón de comportamiento sexual no deseado hacia alguien.

Acoso sexual

Pueden exigirse o sugerirse favores sexuales como condición para el empleo, el éxito académico, la amistad, etc., o bien puede crearse un entorno hostil mediante comentarios, bromas, imágenes o contactos de carácter sexual.

Acecho

Esto surge en conversaciones sobre el maltrato en el noviazgo de adolescentes, la seguridad en la escuela y la comunidad, y la captación de menores.

Una persona vigila, sigue o acosa repetidamente a alguien, haciéndole sentir miedo o inseguridad.

Acecho

Esto puede incluir: alguien que lo siga/se haga presente donde se encuentre, que envíe regalos/mensajes no deseados, que dañe sus cosas, que vigile su teléfono/computadora, que amenace con hacerle daño/dañar a sus seres queridos y que publique información o difunda rumores.

Maltrato doméstico/en el noviazgo

Describe la violencia sufrida en una relación de noviazgo o en el hogar. Una de las formas habituales en que las organizaciones de CAPI abordan esta problemática es haciendo frente a la violencia que los niños/jóvenes pueden haber presenciado en su hogar, y/o prestando servicios a los niños que han sufrido directamente esta forma de maltrato.

Patrón de comportamientos que una persona utiliza para obtener y mantener el poder y el control sobre su pareja.

Maltrato doméstico/en el noviazgo

La violencia doméstica puede producirse en todo tipo de relaciones íntimas: parejas casadas, parejas que viven juntas, personas con hijos, parejas del mismo sexo o de género no conforme, exparejas, relaciones de noviazgo entre adolescentes, etc. A menudo incluye tácticas de maltrato emocional, social, sexual y financiero para controlar a la pareja.

Explotación sexual comercial de menores (CSEC)

Estos esfuerzos se enfocan predominantemente en el tráfico sexual de jóvenes, sobre todo menores de 18 años. Los servicios los prestan diversas organizaciones, como organizaciones específicas de CSEC, centros de defensoría infantil, etc. La CSEC no requiere la presencia de fuerza, fraude o coacción, ni de un tercero explotador porque los jóvenes no tienen capacidad para consentir el trabajo sexual, y ya existe una dinámica de poder entre adultos/menores. Los esfuerzos contra la CSEC incluyen además una mayor atención a la trata familiar.

El comercio ilegal de seres humanos, mediante el uso de amenazas o la fuerza, el engaño, el fraude o la "venta" para los fines de explotación sexual y/o trabajos forzados.

Trata de personas

En una variedad de organizaciones en todo Oregon (organizaciones de DVSA, establecimientos de justicia de menores, dentro de las naciones tribales, etc.) existen servicios de apoyo para sobrevivientes de la trata de personas, incluido el tráfico sexual y laboral. Esta tarea se enfoca en abordar la explotación de seres humanos con fines lucrativos (cualquier cosa de valor) y reconoce que los traficantes pueden captar, transportar, albergar y/o recibir a sus víctimas recurriendo a amenazas, violencia física, fraude, engaño y demás tácticas. Existen grupos de trabajo contra la trata de personas en todo el condado de Oregon.

Violencia entre pares

Hace referencia a cualquier tipo de violencia (física, sexual, emocional, coacción, etc.) entre pares (p. ej., entre jóvenes). Suele producirse en entornos escolares y puede incluir el hostigamiento. Este tipo de violencia a menudo necesita recursos/respuestas diferentes de otras formas de maltrato infantil.

Cuando los individuos utilizan intencionalmente la violencia, incluida la fuerza física o el poder, para amenazar o dañar a otros.

Violencia interpersonal

Se trata de un término general que puede referirse a la violencia en las relaciones, el hostigamiento, la violencia basada en prejuicios u odio, el acoso o cualquier otro tipo de violencia que se produzca entre personas. En el sector de la DVSA, esto a menudo es fundamental para el trabajo en todas las formas de violencia indicadas en este recurso.

Además de los ejemplos de violencia y maltrato indicados anteriormente, es importante señalar que estos no existen aislados unos de otros, como tampoco de la violencia comunitaria más general que se produce a nuestro alrededor. **La violencia comunitaria tiene lugar entre personas sin relación entre sí, que pueden conocerse o no, generalmente fuera de los hogares.** Incluye situaciones como ataques basados en prejuicios/odio, tiroteos públicos/violencia con armas de fuego, y más. Las investigaciones indican que los jóvenes y los adultos jóvenes (de 10 a 34 años), especialmente los de comunidades de color, se ven afectados de forma desproporcionada.

Cuando reflexionamos sobre las muchas coincidencias que nuestro trabajo comparte con el de otros, independientemente del lenguaje utilizado, podemos conectarnos en torno a nuestras metas en común y al conocimiento de que hará falta algo más que nuestros esfuerzos por sí solos para prevenir de forma integral la violencia y el maltrato en nuestras comunidades.